

会津美里町立宮川小学校 平成30年度学校だよりNo.18 平成31年2月1日

校内スキー教室

1月25日(金)に猪苗代スキー場で校内スキー教室を行いました。インフルエンザに罹ってしまった子が多く、当日参加できない児童が十数名もいました。すごく残念に思いましたが、健康が第一なので仕方ありません。

さて、天候にも恵まれ、風もほとんどなく子どもたちのスキー教室にとってはとてもいい状態でした。今年は、積雪が少なく、多分練習も十分ではないだろうからケガを心配していました。

指導は、インストラクターの先生方にお願いして実施しました。1・2年生の保護者の方には数名補助として参加いただきました。 ありがとうございました。

各グループの指導の様子を見て回ったのですが、インストラクターの先生が分かりやすく丁寧に教えてくれていました。おかげで、

「スキー教室は楽しかった」「上手に滑れるようになってよかった」「またスキー教室をやりたい」などの声がたくさん聞こえてきました。スキーで滑ること自体の楽しさもあったでしょう。そして、友達と一緒に活動した楽しさも感じたことでしょう。日常の学校生活から離れて、非日常的な体験をしたことも楽しさに感じたのかもしれません。子どもたちそれぞれが感じた理由は違うのかもしれませんが、「楽しかった」という思い出な変わりません。こういった体験が大人になったとちません。こういった体験が大人になったときにいろいろな形で花を咲かせるのだと思います。保護者の方にはいろいろとご支援いただき、ありがとうございました。

なお、かかりました費用につきましては、 集金のお知らせを配付いたしますので、よろ しくお願いいたします。







AYJUIYFEITE



県内全域で「インフルエンザ」が大流行しています。 ここ10年でも最悪の状況とのことです。

子どもがインフルエンザに感染すると、「インフルエンザ脳症」になる可能性があります。これはインフルエンザ感染が契機となる「急性脳症」です。頭痛や意識障害、けいれんなどの症状が見られるそうです。時には命に関わったり、障がいが残るケースも見られると言うことです。

まずは、感染しないことが重要ですが、100%感染を防ぐことは難しいのが現状です。 いつもと様子が違うなと感じた場合はすぐに病院へお願いします。インフルエンザを甘く 見てはいけません。

臨時PTA総会にご出席を

2月7日 (木) 18:30~臨時PTA総会を行うことになりました。今回は、次年度へ向けての規約改正が大きな議題になっています。

会員数の減少に伴い、各委員会や学年委員会などの改正が提案されます。組織が変わると言うことは、活動も変わっていくことになります。次年度以降どのようにPTA活動が変わるかを話し合う大切な総会です。会員のそれぞれの意見が活動をつくっていくわけなので、是非参加いただき率直な意見を述べていただければと思います。委任状では、自分の意見が反映されるわけではありません。





今日から2月がスタートしました。「にげる2月」というように、あっという間に終わってしまいます。実は、残り7週間で平成30年度が終わるのです。そう考えてくると、6年生から5年生へ引き継ぐことがたくさんあります。

登校班、縦割り清掃のグループ、鼓笛、委員会活動など たくさんのものを6年生がいるうちに5年生が学ばなけれ ばなりません。そして4月には新入生を迎えてスタートで きる準備を3月中に整えなければいけません。

学校では、さまざまなところで引き継ぎの活動を行っています。学校の伝統を次につなげるためにも大切な引き継ぎの時期になっています。

- 3 -	
-------	--